

3/18 卒業!!

卒業式を無事開催することができました。在校生無し、来賓の数も大幅に制限という形で規模を縮小して実施したところでしたが、兎にも角にも無事卒業証書を渡すことができ、安堵しているところです。3月3日（火）の臨時休業以来、実に16日ぶりの登校日ということで、子どもたちにとってはほとんどぶっつけ本番のような感じの卒業式でしたが、一人ひとりが一生懸命向き合っていて、小学校生活最後に相応しいような立派な姿を見ることができました。式辞では3年生時に学習した金子みすゞの詩を例にとりながら「みんな違って、みんないい。」ということ、絆を結ぶ力、誰かのために尽す力を大切にしてほしいという内容の話をしました。様々なきらめきをもった個性豊かな22名の子どもたちの未来が光り輝くことを強く願っています。いつの日か、さらに大きく成長した姿を見せてくれると嬉しいです。（待っていますよ!）本当におめでとうございました!!

◇例年の卒業式のときより、少し早めに登校してもらい、練習をしました。臨時休業期間でも、それぞれきちんと練習してきたことがよく分かりました。

◇緊張しながらも、精いっぱい臨んだ22名の子どもたち。本当におめでとう!



◇式を終え、写真撮影、学級指導、そしてお別れです。先生方も卒業生からお花や色紙などをいただきました。（自由に集まれなかったのが、準備も大変だったことでしょうか。ありがとうございました。）





3/11 昨日は家庭訪問を実施しました

生憎の天気でしたが、昨日は全学年で家庭訪問を実施しました。本降りの雨、限られた時間で全家庭を回らなければならなかったことから、時間が短かったり遅くなったりしましたが、帰校した担任の先生方の表情は一樣に明るかったように思います。やはり「学校の主役は子どもたち」という当たり前のことを再認識したところでした。子どもたちは概ねしっかりと生活しているようです。ときどき校外巡視なども行うのですが、子どもたちの姿はほとんど見かけません。しっかりと約束を守っていて「大変偉いなあ！」と感心させられます。さすが、末小の子どもたちですね。

(言葉不足だったように思うので今一度書きますが) 友だちの家に遊びに行くのは絶対禁止です。濃厚接触の状態になるからです。ここところはみんなで守らないと全ての努力が無になるところで、全ご家庭で今一度ご確認ください。ただ、家のまわりなどで、運動をしたり、多人数にならない遊びをしたりすることは全く構いません。というよりもむしろ、奨励したいところです。また、その場合、必ず入念な手洗い、うがいのご指導をお願いします。

また1週間後、先生方が「はりきってお邪魔」します。今度は、「少し安全な戸外まで出ておいでよ。」と声をかける場合もあるかもしれません。引き続き、みんなで子どもたちを守り育てていきましょう。ありがとうございました。

※ 今日「3. 11」です。本来であれば、朝日子集会で、校長講話と6年生による「ふるさと・防災紙芝居」の読み聞かせを行う予定でした。9年前の14時46分に何が起り、その後どのようにして末崎が、大船渡が再興されて来たのか…、そのことを今の子どもたちはほとんど知りません。ぜひ、ご家庭で教えていただき、命の大切さ、一人ひとりと力を合わせるこの意味を話し聞かせてほしいです。ぜひ、よろしくお願いします。

3/2 がんばれ、末小の子どもたち！

新聞等でも報じられているとおり、明日から市内一斉で臨時休業に入ります。本校でも、来年度の4月5日まで(3月18日の卒業式を除いて)臨時休校いたします。

今日何とか3校時に子どもたちの様子を見て回ることができました。「休校」が決まるまでの流れが唐突であり期間も非常に短いところだったので、正直、担任の先生方は少し慌てていたというか、いつも以上に忙しい様子が見られました。

休業中の方針等については、本日お手紙を配布したところです。(このような事態なので、一気にたくさんの文書を配付することになりました。ゴメンナサイ…、でもご理解いただきたいところです。)

休業中の子どもたちの生活を規則正しく、安全・安心・健康なものにすることが、一番です。そして、できれば学習にもしっかりと取り組ませたいところです。ご家庭の負担がものすごく大きくなりますが、学校も週1で家庭訪問を行うなど、ベストを尽くしていきます。誰一人として感染者を出さず、新年度を気持ちよく迎えられるよう、みんなで乗り切っていきたいと思いました。よろしくお願いします。

◆今日の学習の様子

☆ お手紙やプリントなど、配付物がたくさんあり、渡す方も渡される方も大変だったようです。





☆ 最後のテスト、ということでしょうか。いつも通りの姿を見ると何かほっとしますね。



☆ 未履修にならないように最後のひと踏ん張りで社会の学習をしていました。高学年になると習うことがたくさんあって大変です。



☆ みんな元気よく、「約1カ月のお別れ」です。

